





JOUEZ AUX ECHECS

LA NUIT DE LA LECTURE

20Janvier 2023

## Note d'information N°3







## Jouez Aux echecs

L'introduction du jeu d'échecs dans les établissements scolaires vise à sensibiliser un grand nombre d'enseignants aux bienfaits pour les élèves, de la pratique de ce jeu qui mobilise logique, stratégie, rigueur et capacité d'abstraction, tout en facilitant l'apprentissage de la citoyenneté par le respect des règles et d'autrui.

Le jeu d'échecs est une activité à la fois intellectuelle, ludique et sportive, qui permet de développer des compétences diverses chez ceux qui le pratiquent, notamment des capacités intellectuelles telles que la mémoire, le raisonnement logique, la capacité d'abstraction, l'analyse de problème et la mise en œuvre de stratégies de résolution.

La pratique des échecs contribue à la construction de la personnalité en encourageant l'attention, l'imagination, l'anticipation, le jugement et la confiance en soi. Le jeu d'échecs participe à développer l'apprentissage des règles et le respect d'autrui, et à ce titre participe de l'apprentissage de la citoyenneté.

Le jeu d'échecs trouve de plus toute sa place dans le cadre de la cité éducative en ce qu'il constitue un élément de culture qui possède à la fois une fonction éducative, sociale et de santé publique et qu'il porte les valeurs de l'égalité des chances.

Un petit clin d'œil en direction des élèves de l'école de Morne Rouge qui pratiquent le jeu d'échecs .



















## LA NUJT DE LA LECTURE

La première édition des "Nuits de la lecture" a eu lieu le vendredi 20 janvier 2023, de 16 à 18 heures au collège Bois Rada autour du thème national de "La peur".

Celle-ci s'est déroulée dans de bonnes conditions car les parents (19) et les élèves (21) étaient au rendez-vous ainsi que quelques membres du personnel (12) du collège Bois Rada.

Les conteurs BENZO et KLIK ont enchanté les auditeurs avec leurs histoires aussi bien rocambolesques que terrifiantes. Ils ont su transporter les adultes présents dans leurs enfances en leur rappelant les contes traditionnels autour de "Ti jean" et "La-diabless". Mais ils ont su aussi faire découvrir aux élèves et autres enfants présents les personnages tels que l'espiègle "Compère Lapin".

Ce fut un moment très convivial teinté de rires aux éclats, de parenthèses musicales, de bruitage ingénieux...







Les auditeurs ont été conquis et sont partis ravis de cette rencontre. D'ailleurs certains ont demandé que cette animation soit reconduite l'année prochaine.

Cependant, il est a déploré le faible nombre de participants (52) ce qui est sans doute dû aux horaires de la prestation (16-18h) car la majorité des élèves de l'établissement prennent le bus scolaire pour rentrer. Mais cette situation peut être simplement réglée en avançant les horaires.

Nous espérons que ce moment incitera les élèves qui y ont participé à lire ou relire les contes traditionnels.













